

# 学校だより

## 八幡台小学校

No. 5 1 6

令和4年7月1日

家庭数で配布します。

# 7月のスケジュール



『1日1日を大切に』

現教主任 前岡 理紗子

汗ばむような日が続いています。今年があっという間に夏の訪れを感じる日々ですね。6月から始まった水泳学習は、プール日和のいいお天気の中、学習に取り組んでいます。これからもっと暑い日が続きそうですね。水分補給・睡眠・食事をしっかりと取り、残り少ない1学期を暑さに負けず、元気に過ごしましょう。と、そんなことを言いながら、私自身、毎日何かに追われているかのようにバタバタ…気がつくともうこんな時間！気がつくともう7月！と思う毎日です。子育てをしている時間はあっという間に過ぎていきますよね。私も、家に帰ると“先生”から“ママ”に変身します。変身してからの時間は早送りされているのかと思うほど、本当に早く感じてしまい、気がつく「早く！」が我が子への口癖のようになっていて、反省の毎日です。そんな日々の中、最近、心に残った詩があったので、みなさんにも紹介します。

『最後のとき』

あなたが赤ちゃんをその手に抱いた瞬間からあなたは生まれ変わります  
自由だった日々を 恋しく思うこともあるでしょう  
何も心配事のなかったあの頃から 生まれ変わったあなたは  
今まで体験したことのない疲労感を知ることになるでしょう  
ミルクを与えて ゲップをさせて オムツを替えて また赤ちゃんが泣く  
寝かせたり 寝足りないのかと考えたり… 初めての育児に闘う日々  
それは、まるで夢でしなく 永遠に続くのではないかと思ってしまうほど  
でも忘れないで 全てのことには、終わりがある。ということ  
子どもに「ご飯を食べさせてあげるのよ、これでおしまい」という日が来る  
遊びつかれた子どもが疲れて あなたの膝で眠る日があるでしょう  
眠った子を抱きしめることも いつかは最後の日が訪れる  
一緒にお風呂に入り 子どもの頭を洗う  
ある時 「二人でお風呂に入る」と言い出す日が来る  
夜中 子どもたちが一緒に寝たいと あなたの布団に潜り込んでくる  
そんな風に 起こされる日が いつか来なくなる  
寝る前の絵本の読み聞かせも 汚れた顔を拭いてあげるのも  
いつか最後のときがくる  
子どもたちが両手を広げ あなたの腕に飛び込んでくることも  
必ず最後のときがくる  
その「最後のとき」はいつまるのか 誰にもわからない  
来てから初めて 「最後のとき」が訪れたことに 気がつくのです  
もし 今あなたが子どもたちとの時間を過ごしているのなら  
この時間は そんなに多くは残されていないことを 覚えておいてほしい  
そしてその最後のときを迎え  
このかけがえのない時間が あなたの心から去った時  
これらの日々が 心から愛おしく 戻ってほしいと思うでしょう

これは海外の SNS で広まった作者不明の詩だそうです。赤ちゃんの頃から今まで、できなかった事がひとつひとつできるようになり、子どもの成長が嬉しく感じる事がたくさんありましたよね。けれど、できることが当たり前になり、次第にまた新たなできない事に直面して…。早くなんでも出来るようになってほしいと願う反面、「最後のとき」というのはいつか来て、親の手を離れる時が来るのですよね。毎日忙しい日々ですが、今この瞬間の子どもの姿をしっかりと目に焼き付けて、1日1日を大切に過ごしていければいいですね。

- 1日(金) セーフティネットの日  
登校指導 1・3・5年 諸費集金袋配布
- 4日(月) 諸費集金 移動図書
- 5日(火) 諸費集金 給食費・育友会費自動払込日① 下校指導
- 6日(水) 平和を願う集会 ALT
- 7日(木) SC高橋先生来校
- 8日(金) もも(6年)
- 11日(月) 給食費・育友会費自動払込日②
- 12日(火) SC西岡先生来校
- 14日(木) なかよし西脇小と交流会
- 15日(金) 登校指導 1・3・5年
- 18日(月) 海の日
- 19日(火) 給食最終日 大掃除  
夏祭り(5・6限)
- 20日(水) 1学期終業式  
11時40分下校
- 21日(木) 保護者懇談
- 22日(金) 保護者懇談
- 26日(火) SC西岡先生来校

★8月以降の主な行事★

|        |                    |
|--------|--------------------|
| 登校日    | 8月 1日(月) 10時40分下校  |
| 2学期始業式 | 8月 25日(木) 11時40分下校 |
| 給食開始   | 8月 26日(金)          |
| 運動会    | 10月 1日(土)          |

6年生がプールを  
きれいにしてくれました！  
6年生、ありがとう！



